

Lebrun et Legoût disent adieu

TENNIS DE TABLE - PRO A Dernière soirée, ce soir, à la Halle Polyvalente, un moment d'émotion

L'heure est aux adieux pour les deux compères d'Istres Tennis de Table. Après dix ans de fidélité, l'entraîneur-joueur Stéphane Lebrun et le mousquetaire Christophe Legoût s'apprêtent à fouler pour la dernière fois le sol de la halle polyvalente sous les couleurs Istréennes, ce soir, à 19h30 pour le dernier match de la saison contre Villeneuve. Questions croisées avant qu'ils ne vivent une soirée riche en émotions et surprises.

■ A quel moment avez-vous décidé de partir du club ?

Stéphane Lebrun : En début de saison, c'est-à-dire en septembre 2013. L'entraîneur de Montpellier étant sur le départ, une place se libérait pour moi.

Christophe Legoût : Cela s'est décidé juste après les championnats de France, courant mars. Nous étions en discussion avec le club depuis fin décembre comme à chaque fois. Mon début de saison étant plus que moyen, nous n'avions pas trouvé de terrain d'entente aussi rapidement que les autres

Istres TT est maintenant une place forte du "ping" français. STÉPHANE LEBRUN

années. Mes bons championnats de France ont relancé un peu les tractations et notamment avec Angers qui s'est montré très intéressé...

■ Quel bilan sportif, tant en individuel que collectif, faites-vous de vos années Istréennes ?

Stéphane Lebrun : Cela ne peut-être que positif ! Pour preuve, lors de ma première saison, nous étions en Pro B et depuis nous nous sommes solidement installés en Pro A. Nous avons également participé à plusieurs reprises à la ligue des champions et accédé au dernier carré d'une coupe européenne. Istres TT est maintenant une place forte du "ping" français.



Stéphane Lebrun, l'entraîneur-joueur et Christophe Legoût, le leader, viennent de passer dix ans à Istres, ils ont plein d'anecdotes...

/PHOTO C.M.

Christophe Legoût : Neuf saisons de bonheur... Ou plutôt 8 à cause de mes derniers résultats ! Sur le plan sportif, je retiens la chance d'avoir pu évoluer avec des excellents joueurs mais aussi et avant tout des copains, nos qualifications en Champion's League, notre demi-finale de coupe d'Europe et notre 3^e place en championnat quand nous étions qu'avec Mitch et Steph, sans doute notre meilleure saison. Sur le plan individuel, comment ne pas évoquer mes titres de champions de France en simple et notamment le premier puisque c'est après ce titre en 2005 que j'ai signé au club et ceux de doubles avec mon partenaire et ami Mitch.

■ Quel regard portez-vous sur l'évolution du club ?

Stéphane Lebrun : C'est aussi un club formateur grâce au travail du directeur sportif (Eric Masson) et de son acolyte Rémy Autran. Je tire mon chapeau aux dirigeants d'avoir su créer cette dynamique ! Il ne manque plus qu'une salle spécifique pour compléter, concrétiser, asseoir cette incroyable évolution.

Christophe Legoût : Lorsqu'en 2005, j'ai signé au club, je venais de passer 10 saisons à Levallois, un club avec pas moins de 12 salariés. Forcément, quand je suis arrivé à Istres, ce qui m'a le plus frappé a été sans aucun doute le côté plus familial du club et des dirigeants. J'étais content de retrouver le sud et sa convivialité. Le club progresse chaque année en terme de licenciés. Les résultats des jeunes sont en constante

progression grâce au travail quotidien d'Éric, Rémy et Steph lors des stages. Pour avoir vu ce qui se faisait dans pas mal de clubs, je peux vous dire qu'Istres est au niveau des meilleurs.

■ Vous vivez tous les deux une relation privilégiée. Pouvez-vous nous citer quelques anecdotes ?

Stéphane Lebrun : Je pourrais parler de sa phobie des avions, de son petit cahier ou de son brossage de dents avant ses matches mais non, je vais juste profiter de ce questionnaire pour lui dire simplement qu'il m'a fait vivre les plus belles émotions de ma vie de sportif. Je veux donc juste lui dire un grand merci et bonne continuation dans ton nouveau club.

Christophe Legoût : La première fois que j'ai vu Steph,

Steph est un grand bonhomme, pas seulement un grand coach. CHRISTOPHE LEGOÛT

c'était à des championnats de France minimes. C'était mes premiers et je cherchais la star dans la salle ! Il gagnait absolument tout ! Je garde en mémoire notre finale des championnats d'Europe jeunes par équipe en 1990, notre finale des championnats de France en double. Notre joie partagée lors de mon premier titre national en simple. J'ai tellement de choses à dire, qu'une soirée n'y suffirait pas... Notre pudeur respectueuse fait aussi qu'on ne s'est jamais tout dit. Steph est un grand bonhomme, pas seulement un grand coach.

■ Qu'est ce qui va le plus vous manquer ?

Stéphane Lebrun : les amis !

Christophe Legoût : Beaucoup de chose, les repas chez Carine et Arnaud, le café avec Steph et Éric, son ordi (!), les bisesses aux spectateurs (on ne voit ça qu'ici !), l'après match autour des pizzas.

■ Qu'est ce qui va vous manquer le moins ?

Stéphane Lebrun : les pizzas d'après match !

Christophe Legoût : le vent et les avions de chasse à la sieste...

■ Un dernier petit mot aux supporters istréens ?

Stéphane Lebrun : merci et je serai les prochaines années avec vous..... dans les tribunes ! J'en profite pour remercier l'ensemble des adhérents pour toutes ces belles années passées, une dédicace particulière à Carine, Arnaud, Frédéric et à notre directeur sportif Eric qui font de ce club, un club à part !!

Christophe Legoût : merci pour votre soutien inconditionnel. Cela a été un plaisir de jouer devant vous. Nous avons vécu des soirées mémorables ensemble, j'espère que la dernière sera la plus belle...

Propos recueillis par Céline MULOT